
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA 
DE TACNA 

Siendo las 15.00 horas del día Miércoles 27 de abril del 2022, en la Sala de Sesiones implementada vía plataforma 
web, se hicieron presentes los miembros consejeros: Dr. Américo Flores Flores, Decano y Profesor Principal; Dr. 
Winston Adrián Castañeda Vargas, Profesor Principal; Dr. Pedro Lorenzo Riveros Valderrama, Profesor Principal; 
Dr. Elmer Marcial Limache Sandoval, Profesor Principal; Dra. Eloyna Lucía Peñaloza Arana, Profesor Asociado; 
Mag. Guido Palumbo Pinto, Profesor Asociado; Dra. Marizol Candelaria Arámbulo Ayala, Profesor Auxiliar; Est. 
María Alejandra Romina Polar Aguilar Est. Flor De María García Mamani y Est. Camila Bustinza Fernández. 
 
El Dr. Américo Flores Flores, en calidad de presidente de COFA, autorizó a la secretaria a tomar asistencia; 
estableciéndose el quórum correspondiente para la instalación y funcionamiento de la sesión. 
 
 La Agenda programada: 
 
1. Oficio Nro. 0003-2022-UPT-UI-FACEM - Revista 
2. Resoluciones con cargo a rendir cuenta 
3. Comisiones Académicas 2022 
4. Propuesta de Reglamento de Organización y Funciones  
5. Otros 
 
Desarrollo: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 

El Dr. Américo Flores Flores, indica que se les ha remitido el Acta de la sesión ordinaria del 29 de noviembre y 
sesión continuada del 30 de noviembre 2021, las cuales se someten a votación:   
Sesión del 29 de noviembre: 
A favor  : 09 
En Contra : 00 
Abstenciones : 01 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan por aprobar el acta de la sesión del 29 de noviembre del 
2021.  
La Est. Camila Bustinza Fernández se abstiene por cuanto no participó de la sesión. 
 
Sesión continuada del 29 de noviembre, el día 30 de noviembre: 
A favor  : 08 
En Contra : 00 
Abstenciones : 02 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el acta de la sesión continuada del 29 de 
noviembre, del 30 de noviembre del 2021.  
El Mag. Guido Palumbo Pinto y la Est. Camila Bustinza Fernández se abstienen por cuanto no participaron de la 
sesión. 
 

2. Despacho. 
 

- Carta presentada por el Dr. Gerardo Arias Vascones.     Pasa a Orden del día. 
- Carta presentada por el Dr. Winston Castañeda Vargas con pedidos la sesión ordinaría de Consejo de 

Facultad del 27 de abril del 2022.  Pasa a Orden del día. 
 

3. Informes. 
El Dr. Américo Flores informa: 

- Que se ha reunido con el Dr. Iglesias y la Dra. Elva Acevedo Vice rectora Académica para tratar sobre el 
Programa de Servicio Social Universitario. 



- Así mismo se ha revisado el estado situacional de la Pág. Web de la Facultad de Ciencias Empresariales, 
a fin de poder actualizarla y tenga una presentación dinámica e informativa.  

- En Reunión de Consejo Universitario, respecto a la labor del día 2 de mayo, cada Facultad tomará la 
decisión. Pasa a orden del día.  

- El Mag. Guido Palumbo informa que está pendiente la presentación del Informe semestral 2021 II sobre 
el seguimiento de graduados y egresados, así como la propuesta de actividades para el Plan 2022 I, estos 
documentos ya han sido solicitados por la Oficina de Gestión de Calidad y la Oficina de Planificación. 
 

4. Pedidos. 
 
El Dr. Winston Castañeda hace los siguientes pedidos: 

- Adquisición de Software para el proceso de enseñanza aprendizaje (Risk Simulator, Eviews) que 
fortalecerán el proceso de enseñanza a los estudiantes. 

- Política respecto a los profesores visitantes que apoyan en el dictado de cursos de especialidad 
en las carreras de la Facultad de Ciencias Empresariales. 

- Compra de bases de datos para investigación (Reuter, Veritrade, Euromonitor, Statista) 
 

5. Agenda y Orden del día. 
 
5.1 Oficio Nro. 0003-2022-UPT-UI-FACEM - Revista  

El Sr. Presidente indica que se les ha hecho llegar la Revista Convergencia, presentada por la Unidad de 
Investigación, intervienen los consejeros Dr. Winston Castañeda, Mag. Guido Palumbo y Dra. Eloyna Peñaloza 
dando apreciaciones, luego se invita al Dr. Luis Catacora Lira, Coordinador de la Unidad de Investigación quien 
menciona que se ha logrado la edición como resultado de un curso realizado por la Unidad de Investigación y 
que este semestre se está preparando a docentes de diferentes carreras y puedan escribir los artículos para 
impulsar el desarrollo de la revista.  Se propone incorporar un comité editorial, previo a la publicación de la 
Revista, para la revisión de la misma, a propuesta del Dr. Luis Catacora. 
Se somete a votación con el siguiente resultado: 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar incorporar el Comité Editorial en la revista Convergencia Empresarial para la edición 
propuesta. 
 

5.2 Resoluciones con cargo a rendir cuenta. 
El Dr. Américo Flores indica que se les ha hecho llegar las resoluciones con cargo a rendir para su conocimiento 
y aprobación, la mayoría relacionadas a la emisión de grados y títulos profesionales. 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar las Resoluciones con cargo a rendir cuenta presentadas del 29 de noviembre de 2021 hasta 
el 25 de abril del 2022. 
 

5.3 Comisiones Académicas 2022.  
El Dr. Américo Flores señala que se está presentado la conformación de comisiones para el año 2022, para lo cual 
se aprobará por cada Comisión y se procede a la votación. 
Comisión de Planificación 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 



ACUERDO: Aprobar la conformación de Planificación. 
Comisión Académico Curricular y de Evaluación Docente 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar la conformación de la Comisión Académico Curricular y de Evaluación docente. 
Comisión de aseguramiento de la Calidad 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar la conformación de la Comisión de Aseguramiento de la calidad 
Comisión de Prácticas Pre Profesionales 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar la conformación de Prácticas Pre Profesionales 
Comisión de Grados y Títulos 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar la conformación de la Comisión de Grados y Títulos 
 

5.4 Propuesta de Manual de Organización y Funciones. 
El Dr. Américo Flores, indica que se ha elaborado el Manual de organización y funciones de la Facultad de Ciencias 
Empresariales; la fuente de información para las unidades académicas son la Ley Universitaria, el Estatuto, el 
Reglamento General de las Universidad, el Reglamento de Gestión, de igual manera se ha incorporado al personal 
administrativo de acuerdo a las funciones que realizan. 
Se somete a votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar Manual de Organización y Funciones de la Facultad de Ciencias Empresariales. 
 
 5.5. Orden del día: Carta presentada por el Dr. Gerardo Arias Vascones   
El Dr. Américo Flores, indica al respecto que en los documentos de gestión y el Reglamento de es importante 
elaborar un Plan de Capacitación para la Facultad y solicita a los directores y docentes nombrados a realizar 
propuestas y consolidar el referido Plan para el año 2022.  Ante el requerimiento de subvención de $ 2,250.00 
solicitado por el Dr. Gerardo Arias Váscones para la culminación del Programa de Maestría en Finanzas en la 
Universidad ESAN se somete a votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar el requerimiento para capacitación del Dr. Gerardo Arias Váscones por:  $ 2,250.00 
 

5.6. Orden del día: Carta presentada por el Dr. Winston Castañeda   
El Dr. Winston Castañeda sustenta sus pedidos de Software y Adquisición de base de datos para brindar buena 
enseñanza y poder realizar investigaciones con datos reales y que es necesario mantener docentes de 
especialidad actualizados como invitados y que cada Director de Carrera debe proponer.  Así mismo dan sus 
apreciaciones el Dr. Pedro Riveros, Mag. Guido Palumbo y la Est. Flor de María García.  En relación a los pedidos 
se somete a votación en orden: 



Adquisición de Softwares, se somete a votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar el requerimiento de adquisición de Softwares Risk Simulator y Eviews. 
 
Adquisición de Base de Datos, se somete a votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar el requerimiento de adquisición de Base de Datos Veritrade, Reuter, Euromonitor y Statista 
Ambas adquisiciones requerirlas con saldos de balance 2021 o Ingresos Ordinarios de la Universidad. 
 
Contar con docentes de especialidad, se somete a votación para su aprobación con el siguiente resultado: 
A favor  : 10 
En Contra : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Aprobar contratar docentes invitados en la modalidad virtual para cursos de especialidad y requerir 
a los Directores de las carreras que cursos necesitan docentes especializados. 
 

5.7. Orden del día: Labores del día 2 de mayo.   
Al respecto el Dr. Américo Flores precisa que teniendo en cuenta la participación del Dr. Pedro Riveros y poder 
cumplir con la programación académica del Semestre Académico las clases se desarrollarán normalmente el día 
2 de mayo, lo que se comunicará a los Directores de Carrera. 
 
Siendo las 16:45 horas del mismo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en señal de 
conformidad. 
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